



¡Manos fuera de Venezuela!

«Venezuela jamás volverá a ser colonia de imperio ni de poder extranjero alguno y continuará recorriendo junto a su pueblo, la senda de construcción de la prosperidad y la defensa irrestricta de nuestra independencia y soberanía», responde el Gobierno Bolivariano de Venezuela a la medida belicosa del bloqueo por parte de los Estados Unidos.

El presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, ordenó el martes 16 de diciembre de 2025 un bloqueo total de «los petroleros sancionados que entren o salgan de Venezuela», lo que aumentó la presión sobre el Gobierno y reveló una estrategia de cambio de régimen.

«Venezuela está completamente rodeada por la mayor flota que jamás haya navegado en la historia de Sudamérica», declaró Trump en su mensaje. Añadió que «esta seguirá creciendo y las consecuencias para ellos (Venezuela) serán como nunca antes han experimentado, hasta que devuelvan a los Estados Unidos de América todo el petróleo, las tierras y otros activos que nos robaron anteriormente».

Esto significa que el imperialismo estadounidense pretende apropiarse de los recursos de Venezuela, como el petróleo y las tierras. Trump lo llama «devolución», lo que revela una política de expropiación y ocupación económica, y actúa como si los recursos venezolanos fueran propiedad de Washington.

El anuncio de Trump se produce tras la incautación de un petrolero frente a las costas venezolanas por parte de las fuerzas armadas estadounidenses. Se trata de un acto criminal que se suma a la creciente presencia militar en el Caribe.

No hay que olvidar que las fuerzas armadas de Estados Unidos están llevando a cabo ataques contra barcos pesqueros civiles en el Caribe y el Pacífico. En 25 ataques conocidos, al menos 95 personas han sido asesinadas en las últimas semanas. Se trata de terrorismo, de ejecuciones extrajudiciales crueles e ilegales, ordenadas por un gobierno asesino. Este terrorismo está dirigido contra todos los países de Sudamérica que no se someten al dominio del imperio.

Los «hechos alternativos» del arrogante presidente imperialista califican al Gobierno venezolano, por supuesto sin ninguna prueba, de organización terrorista extranjera que «recurre al terrorismo de las drogas, la trata de personas, el asesinato y el secuestro», y niegan que organizaciones internacionales como la ONU hayan clasificado recientemente a Venezuela como país libre de drogas.



Österreichisch - Kubanische Gesellschaft - ÖKG
Asociación de Amistad Austria - Cuba - AAAC

1040 Wien, Seisgasse 1
Tel.: 0650 346 02 43
oekg@utanet.at
www.cuba.or.at

Al mismo tiempo, el secretario de Estado Marco Rubio mencionó que «el cambio de régimen en Venezuela es el primer paso para derrocar al Gobierno cubano».

Manifestamos nuestra inquebrantable solidaridad con el pueblo y el Gobierno de Venezuela y condenamos categóricamente las amenazas, el chantaje y los crueles asesinatos del Gobierno de los Estados Unidos de América en la región de paz de América Latina y el Caribe.

Exigimos al Gobierno y a los medios de comunicación de Austria que califiquen las acciones de los Estados Unidos como lo que son: actos de guerra contra Estados soberanos que contravienen el derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas, independientemente de la valoración de la situación política en esos países.

¡Manos fuera de Venezuela y Cuba!

¡Solidaridad con Venezuela y los países de América Latina y el Caribe!

¡Viva la paz y la autodeterminación de los pueblos!

¡Venceremos!

Viena, 17 de diciembre de 2025

Hermann Pernerstorfer

Presidente de la Asociación de Amistad Austria - Cuba